

Eichendorffschule spendet für das Projekt Balu und Du



Auf dem Foto (v. l. n. r.): Patricia Bronder, Joanna Pilarska-Tute, Julia Handke, Christiane Kemper. Vorne: Andreas und Hanna.

Am Mittwoch, 22. Februar 2023, bekamen wir an der Eichendorffschule Besuch von dem Projekt *Balu und Du*. Balu und Du ist ein Patenschaftsprojekt der Caritas für Kinder in Hannover, das die Eichendorffschule gerne unterstützt. So spendet die Schule die Einnahmen des vergangenen Adventsbasars für das Projekt. Zu diesem Anlass besuchten uns Julia Handke (*Balu und Du*) sowie Christiane Kemper (Caritas) und nahmen die Spende entgegen.



Im Namen aller Schülerinnen und Schüler der Schule überreichten Hanna und Andreas aus der Klasse 4b den Spendenscheck für das Projekt *Blau und Du*.

Weitere Informationen unter:

<https://www.caritas-hannover.de/kinder-und-jugendliche/balu-und-du/grundschule-spendet-fuer-balu-und-du>